

# *Mijain López à la recherche de son quatrième titre panaméricain de lutte gréco-romaine*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Le grand gladiateur cubain, Mijain López, se trouve en pleine forme et pourrait écrire à la fin du mois une page de l'histoire des luttes. Il va en effet aux Jeux de Lima à la recherche de son quatrième titre panaméricain.

Ambassadeur sportif de ces jeux régionaux et figure emblématique du sport cubain, Mijain López, 36 ans, tient à ajouter une nouvelle médaille d'or à son palmarès. Une liste qui comprend trois couronnes olympiques, trois panaméricaines et quatre titres du monde de lutte gréco-romaine.

«Franchement, je suis enthousiasmé et j'ai confiance que je pourrai faire une nouvelle fois la joie du peuple cubain. » a-t-il avoué dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Mijain López a eu une nouvelle fois l'honneur d'avoir été choisi pour porter le drapeau de la délégation cubaine aux Jeux Panaméricains de Lima. Et il a indiqué qu'il suit une préparation rigoureuse et qu'il prend toutes les précautions pour atteindre deux grands objectifs.

Il veut non seulement la médaille d'or des Jeux de Lima mais aussi le titre olympique, à Tokyo, l'année prochaine. S'il y parvenait, il compléterait l'une des carrières les plus brillantes de la lutte gréco-romaine dans le monde.

Il a pourtant admis que le niveau de ces deux tournois sera très élevé en raison des qualités des participants.

« Pour faire réalité ces nouveaux rêves il faut une grande dose de sacrifice et de motivation. Je suis conscient du sérieux avec lequel je dois assumer ces tâches, peut-être les plus compliquées de ma carrière » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/195833-mijain-lopez-a-la-recherche-de-son-quatrieme-titre-panamericain-de-lutte-greco-romaine>



**Radio Habana Cuba**